



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

Con fecha 02/marzo/2006 se envió como hecho relevante a la Comisión Nacional del Mercado de Valores, el Informe de Gobierno Corporativo correspondiente al ejercicio 2005.

Debido a un error informático, el archivo que se adjuntaba correspondía a un documento que contenía una versión no definitiva del Informe de Gobierno Corporativo. Detectado dicho error, se remite de nuevo el Informe de Gobierno Corporativo, en su versión definitiva.

Las diferencias entre ambos documentos están en los epígrafes: A3, A5, B.1.2, B.1.3, B.1.7, B.1.8, B.1.12, B.1.16, B.1.29, B.1.30, B.1.31, C.1, C.3, D.2, D.5 Y F. En el apartado G se introducen notas aclaratorias de los apartados A.1., A.2, A.3, B.1.2, B.1.6, B.1.7, B.1.8, B.1.12, B.1.21, B.1.29, B.1.31, B.2.2. y C, a excepción de las notas aclaratorias de los apartados B.1.3 y D, las cuáles se omiten.

Madrid a 7 de marzo de 2006